



Commune de Val-de-Travers Ecole Jean-Jacques Rousseau

Contact :
Ecole Jean-Jacques Rousseau
Place Longereuse
2114 Fleurier
☎ 032 862 11 22
jjr.secretariat@rpn.ch

Coopération au développement Les élèves appelés aux urnes !

Mesdames, Messieurs,

Pour la deuxième année consécutive, un scrutin démocratique a été organisé au sein des classes de dernière année de scolarité obligatoire de l'école Jean-Jacques Rousseau, à Val-de-Travers, afin de déterminer quel projet se verrait attribuer l'enveloppe budgétaire communale de 22'000.- francs dévolue à la coopération au développement.

Comme l'an dernier, les élèves avaient à trancher entre deux projets, présélectionnés par la fédération neuchâteloise pour la coopération au développement, Latitude 21, en fonction de critères communiqués par la commune.

Après avoir étudié les deux propositions en lice, écouté les porteurs de projets respectifs et échangé dans le cadre d'un débat, les élèves se sont rendus aux urnes ce vendredi 9 novembre.

Deux projets étaient proposés :

- *Programme d'activités sportives extrascolaires dans un township d'Afrique du Sud.*

Le projet « Siyakhula » de l'association Imbewu-Suisse est ciblé sur les jeunes et a pour buts de prévenir la criminalité, de sensibiliser à la santé et de soutenir l'éducation générale.



- *Création à Ndjaména, Tchad, d'un centre de protection mère-enfant* visant à apporter de l'aide aux orphelins et aux mères connaissant des difficultés d'allaitement. Ce projet de lutte contre la malnutrition est proposé par l'association Betsaleel.

Le résultat du scrutin a été le suivant :

Nombre de bulletins déposés :	120
Projet « Siyakhula », Afrique du Sud :	17
Projet « Lutte contre la malnutrition », Tchad :	97
Bulletins blancs :	6
Bulletins nuls :	0

C'est donc le projet « **Lutte contre la malnutrition au Tchad** » qui sera soutenu par la commune de Val-de-Travers en 2012.

Val-de-Travers, le 9 novembre 2012

LE CONSEIL COMMUNAL

